



Miércoles 7 de septiembre de 2016

Preparatoria Tonalá Norte participará en la Mocitec

FRANCISCO AGUIAR BARAJAS

Con el proyecto "Energía cinética molecular", la Preparatoria Tonalá Norte consiguió su participación en la Muestra de Ciencias y Tecnologías (Mocitec), que tendrá lugar en Natal, Brasil, en octubre próximo, como premio especial por su alta puntuación en el Concurso Estatal de Aparatos y Experimentos en Física 2016.

Para la edición veintidós de dicho concurso estatal –en la que participaron más de 130 estudiantes de Jalisco con 64 proyectos de física– 19 de ellos lograron pase para representar a Jalisco en competencias nacionales y extranjeras, destacando jóvenes de la Escuela Preparatoria de Jalisco, con cuatro trabajos, el Centro de Enseñanza Técnica Industrial (CETI) Colomos, con el mismo número y la Escuela Preparatoria Regional de Jocotepec, con tres.

Ganaron también las escuelas preparatorias número 4, 5, 9; las regionales de Tala, San Juan de los Lagos y de Educación Media Superior, sede Ocotlán, todas de la UdeG, con trabajos en modalidades como aparato tecnológico, aparato didáctico y experimento de física.

Algunos concursos a participar son: la final continental Infomatrix Guadalajara, además de las Infomatrix Oaxaca, Mazatlán y Península (Yucatán), así como el XXVI Concurso Nacional de Aparatos y Experimentos de Física a realizarse en octubre próximo en Universum en la UNAM.

Entre los trabajos hay un robot hidráulico, un motor eléctrico, un descensor antigravitacional magnético, una pila generadora de hidrógeno, un hiperpropulsor de velocidad angular, una poke gorra, un generador autosustentable, entre otros.